



# すまいる



令和4年 2月 面川報徳保育園 うめ1組 1歳児



寒さが深まってきた2月。保育園の園庭には真っ白な銀世界が広がっています。寒さに負けず、うめ組のお友達は毎日元気いっぱいです。大好きな雪遊びでは降ったばかりのふかふかの雪や、硬くなった雪など、長靴で踏んだ時の感触や音を楽しみながら歩いたり、いろいろな形、大きさの雪の塊を見つけて持ちあげてみたり。そり遊びでは先生やお友達に引いてもらって楽しんだり。うめ組さんの元気な声が空に響き渡っています。お友達との関わりもますます増え、誘い合っ一緒に遊んだり、会話を楽しんでいます。

寒い日が続きますが、健康管理に気をつけながら冬ならではの遊びをたくさん取り入れ、元気に過ごしていきたいと思ひます。

## 〈今月のねらい〉

- 寒い時期を健康で快適に過ごす。
- 身の回りのできる部分を意欲的に行う。
- 簡単なごっこ遊びを通して、友達との関わりを楽しむ。



- 3日(木) まめまき
- 4日(金) 誕生会
- 7日(月) 交通安全指導
- 9日(水) 避難訓練
- 16日(水) 十日市ごっこ
- 21日(月) 防犯教室

## 〈今月の歌〉

- コンコンクシャンのうた
- いとまきのうた



## 上履き上手にはけるかな？



1月から新しい部屋で過ごし始めた子ども達。上履きをはく練習も毎日頑張っています。外履きを履くより少し大変ですが、お気に入りの上履きをみんな喜んで履いています。

## こま遊び



紙皿やアルミホイルなどの身近な材料を使ってこまを作りみんなで遊びました。最初はうまく回せなかった子ども、何度もトライするうちに少しずつ回せるようになり、「すごい！」と歓声を上げながら楽しんでいました。

## だんごさし



みんなが元気に過ごせるように願いをこめてだんご飾りを作りました。だんごを丸めるのは難しかったけど、楽しかったね。

## 雪遊び楽しいね



寒さにも負けず元気いっぱい雪遊びを楽しんでいます！！



☆危険防止・衛生面からも手足の爪は短く切ってください。

☆ロッカーの中身はこちらで確認し連絡しますので、足りない物の補充をお願いします。また、汚れ物が出た時は、次の日には補充をお願いします。

☆体調がすぐれない時は、登園時にお知らせください。また、戸外遊びを控えたい時は、連絡帳に記入するか担任にお伝えください。

☆十日市ごっこで使用しますので、紙袋に(手さげタイプ)に名前を書いて持ってきてください。